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本日のプログラム 次回のプログラム

第 2802 回例会
4 月 22 日（月）点鐘 12：30
卓話「事例から学ぶ『小さな会社の事業承継』」
 ～ M ＆ A ってなぁに？～
 中小企業診断士　坂上成人様
※4月29日（月）、5月6日（月）は祝日につき休会

第 2803 回例会
5 月 13 日（月）点鐘 12：30
クラブフォーラム

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長

第 ２ ７ ７ ０ 地 区 ガ バ ナ ー

第 12 グループガバナー補佐

●蕨RC		 蕨商工会議所	 	 　　火 12:30
●川口西RC　	 大和証券川口支店 4階	 　　火 12:30
●戸田西RC　	 戸田市文化会館	 	 　　木 12:30
●川口北RC　	 ベルヴィ武蔵野	 	 　　木 12:30
●川口北東RC	 ゆの郷	 	 	 　　火 12:30
●川口中央RC	 川口キャスティ	7 階	アルファルーム	　　月 19:00
●川口むさし野RC	 川口市立グリーンセンター内	　　水 12:30
●戸田イブニングRC	 笹目コミュニティセンター「コンパル」	　　木 19:00
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4/1 55 40 27 0 11 13 74.51％

4/8 55 40 25 0 11 15 70.59％

4/15 55 40 30 1 11 9 82.35％

道下秀世	 先程、60周年事業の「デジタルサイネージ」
の寄贈式を戸田中央総合病院で執り行いま
した。ご参加の皆様ありがとうございます。

永井　悟	 クラブ戦略計画よろしくお願いいたします。
福永高士	 60 周年記念事業デジタルサイネージ寄贈

式ご参加の皆様ご苦労さまでした。

前回迄累計 ８０６件 １，３４９，２５０円

本日の合計 ３５件 ４３，０００円

合　　　計 ８４１件 １，３９２，２５０円

浦野一郎委員長、卓話よろしくお願いいたします。

長谷川春一	 赤塚光朗	 大野末壽	 八木橋　実	
宮川宏昭	 岡本忠美	 市ヶ谷　孝	 市ヶ谷輝男	
斉藤弘子	 市ヶ谷久枝	 磯島栄一	 西袋彰一郎	
星　宏和	 遠藤英樹	 德永光昭	 池永和義	
本間雄一	 長谷川陽子	 内田　茂

渡辺正文	 本日寄贈式ご参加の皆様お疲れ様です。あ
りがとうございました。

緑川　宏	 体調が良くなり、やっと例会に出られるよう
になりました。今後共よろしくお願いします。

広瀬晶子	 本日は戸田 RC	60 周年記念にデジタルサ
イネージを当院にご寄贈いただき誠にあり
がとうございました。患者様のために大切
に使わせていただきます。

	 5/22（水）献血運動の呼びかけよろしく
お願い申し上げます。

金子洋太郎	 先日ベルギーのエリザベスが 35年ぶりに
来日しました。先週の例会にも出席したと
思います。木曽路で懇親を深めることがで
きました。楽しいひとときでした。（参加者：
榎本浩子、城戸重子、斉藤弘子、熊木富美
子、金子洋太郎、世津子、エリザベスの 8
名でした）

	 今日戸田中央総合病院にて 60周年記念贈
呈式が実施されました。おめでとうござい
ます。

金子篤徳	 戸田交響楽団第 73回定期演奏会無事終了
しました。お世話になりました。

城戸重子	 昨日戸田交響楽団の演奏楽しく拝聴しました。
榎本浩子	 昨日の戸田交響楽団、いつもたくさんのチ

ケットをいただきありがとうございまし
た。お仲間と楽しませていただきました。

植野正裕	 先日長瀞に行ってきました。桜はこちらと違っ
て満開で一日川下りと満喫してきました。

飯島　隆	 クラブ戦略よろしく練ってください。
金子耕治	 浦野一郎会員よろしくお願いします。
熊木雄太郎	 浦野一郎さん本日はよろしくお願いします。
小林寿之	 浦野委員長本日よろしくお願いします。
奥墨常治	 本日は初めての円卓の例会に参加です。

やっぱり顔が見える席は良いですね。

　アンケート結果ですが、『あなたは戸田 RCの活動
について満足をしていますか』という問いでは「満
足している」「どちらかといえば満足」を足した割合
が例会では 64％、親睦活動では 57％で正直少し低
いなと思いました。奉仕事業については社会・青少
年奉仕が若干高く、職業・国際奉仕が若干低い結果
でした。これは行っている事業が明確に分かるもの
の違いと考えています。特徴的だったのは広報活動
と会員増強に不満を持っている方が非常に多いこと
でした。戸田RCを地域の方に知ってもらうというの
が皆さんのニーズとしてあるのだと感じました。
　『戸田クラブが最も積極的に取り組むべきことは何
ですか』という問いでは、やはり毎週の例会と親睦
活動が高い結果になりました。『戸田クラブの会員数
は何人くらいが理想だと考えますか』という問いで
は 50名が 45％で約半分、60名が 32％、その間の
55名が６％と、50〜 60名という方がほぼ大多数で
した。『あなた自身にとってロータリーの価値は何で
すか。あなたがロータリーを続ける理由は何ですか』
という問いで1番多かったのは「自己研鑽と成長の
機会」でした。例えば例会や何かの事業をする時に、
自己研鑽や成長の機会が持てるようなことをするの
が会員のニーズにあるのではと思いました。また「地
域社会に貢献できる」「奉仕活動ができる」等の奉仕
に関すること、「社交の場、生涯の友人や仲間ができ
た」「人脈や事業機会が広がる、心からの親睦ができ
る」と親睦に関することも多い結果で、「例会が楽し
いから」という方が少ないのが1番最初の結果にも
繋がっているのかと感じました。毎週例会に参加す
ることがロータリーなのでやはりそこを強化する必
要があると考えさせていただく結果でした。
　これから皆さんで話し合いをしていただき、その
後発表をしていただく形をとりたいと思います。
　急な話し合いで戸惑ったと思いますが、このアン
ケート結果は示唆に富んでいますので次回以降もこ
のような話をしながら今後を見据えてクラブの活動
を考えていく機会にしたら良いかと思いました。本
日はお時間をいただきありがとうございました。
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第 2801 回例会報告
例 会 日：2024 年 4月 15 日（月）
会　　場：戸田市文化会館 4階　千歳の間

開会点鐘 道下秀世会長
ロータリーソング それでこそロータリー
会長挨拶 道下秀世会長
幹事報告 松本紘明幹事
委員会報告 各委員会
行　　事 会員ご挨拶
卓　　話 「クラブ戦略計画策定に向けた
  話し合い」　
 クラブ戦略計画策定委員会
  浦野一郎委員長
閉会点鐘 道下秀世会長

会長　道下秀世
　本日は 4階の千歳の間でこ
のような形の例会です。ちょう
ど4年ぶりでしょうか。2019-
20 年西袋年度の時はこの部屋
で例会を行っており、2020 年
の 1月にコロナが発生してか
らは商工会館の方へ移動し、現在は戸田市文化会館
3階にて例会を行っています。このような形で皆さ
んと顔を合わせながらの食事やお話ができるのはと
ても良いと思いました。次年度はこちらの会場がメ
インということですので、このような形で会員の方々
が交流できることはとても良いことだと思います。
　本日戸田 RCの 60周年記念事業の一環として、戸
田中央総合病院様へデジタルサイネージの寄贈式を
11時より行って参りました。委員会のメンバーをは
じめ、会員の皆様に参加していただきありがとうご
ざいました。寄贈式では戸田中央総合病院の中村	毅
理事長より感謝状をいただきました。埼玉新聞の方
も取材にいらっしゃっていて、中村名誉会長のこと
や戸田 RCと戸田中央総合病院のこと等の取材を受
けました。埼玉新聞で掲載されるかと思いますので、
その時には皆さんに見ていただきたいと思います。
　次年度私は地区公共イメージ部門に出向になりま
すが、地区部門では委員会が既に開催されており、
先週開催された委員会は財団部門との合同委員会で
した。SNS 等を使用し財団とも一緒に協力しながら
活動をしていくというお話がありました。
　戸田RCがスポンサーになり、山口さんという方を

幹事　松本紘明
１．	今後の例会日程
	 4月22日（月）卓話
	 ※5月の理事会を開催いたしま
す。理事の皆様はご出席をお願
いいたします。

	 4月29日（月）祝日により休会

———————————————————————————

◆会員ご挨拶

◆地区青少年交換委員会 浦野一郎委員長
　来日学生と 2月に広島・京都・
ユニバーサルスタジオジャパンへ
2泊 3日の旅行、3月には白馬へ
スキー、今月13（土）・14日（日）
には北本にてキャンプに行って参
りました。キャンプでは来日学生と今度派遣される
樋口君を含めた派遣候補生15名が参加しました。こ
ちらには福永委員と次年度地区青少年交換委員会に
出向していただく本間さんにも参加していただきま
した。ありがとうございました。
　今後も様々な行事がありますが、6月16日（日）
にはエマさんの卒業スピーチと樋口君の出発に向け
たスピーチがあります。エマさんは6月 29日（土）
に帰国、樋口君は 8月上旬にオーストリアへ出発予
定となっております。
　また近々来年度の青少年交換留学生募集も始まり
ます。私の会長年度に派遣することになりますが、
ぜひ戸田RC会員のお子様やお孫様で行きたいという
方がいましたら非常に嬉しく思います。対象の方が
いらっしゃいましたらよろしくお願いいたします。

◆次年度地区青少年交換委員会 本間雄一会員
　昨日・一昨日と行われた北本キャ
ンプに次年度地区出向という立場
で参加させていただきました。
　次年度派遣学生と今来日してい
る学生さん、ROTEX、ロータリア
ンとの交流ということだったのですが、とても印象
的だったのが皆さんコミュニケーション能力が高い
ということが本当に驚きました。
　この時期から非常に貴重な経験をさせていただき
ましたので、少しずつお役に立てるよう頑張ってい
きたいと思います。ありがとうございました。

財団奨学生として引き受けることが先日の理事会に
て決定しました。そのことも財団部門に報告をさせ
ていただきました。まだ財団奨学生候補生という形
ですが今年の 6月に財団で試験があり、そこで合格
することができたら財団奨学生として認められます。
山口さんはイギリスの大学院に挑戦するそうで、そ
の試験が11〜 2月くらいにあるそうです。それに合
格できたら来年 9月に出発することになっておりま
す。戸田RCとして支援するのは次年度になりますが、
我々がフォローし財団奨学生としてイギリスで活躍
していただきたいと思っております。
　財団では年間100ドルの寄付をするとポリオプラ
ス・ソサエティ（PPS）のバッジがもらえるそうです。
もうひとつポール・ハリス・ソサエティ（PHS）もあ
ります。そちらは年間1,000ドル以上の寄付という
ことです。戸田RCでもお願いしますと言われました。
地区で100 名の目標をとっているようです。自分自
身、財団はどういうものなのか分かっていない部分
もありましたが、委員会でお話を聞いて色々と勉強
をさせていただきました。今後も地区で色々な部門
と連携を取りながら勉強をしていきたいと思います。

　クラブ戦略計画策定委員会より本日お時間をいた
だきました。よろしくお願いいたします。
　先日実施させていただいたアンケートにお答えく
ださった皆様ありがとうございました。今回は◯を
付けていただいたものを集計した形ですが、ただ◯
を付けたものだけでも非常に参考になりました。

２．	台湾地震の募金について
	 先週の時点で34,000円の寄付をいただきました。
皆様ご協力をありがとうございました。こちらは地
区へ送金させていただきます。

３．	台湾板橋RCと韓国水原RCのお出迎えとお見送り
の件ですが、ホワイトボードに出欠表を掲示してお
りますので記入をお願いいたします。日程によって
は参加人数が少ない状況もありますので、ご協力
をお願いいたします。

◆ 60 周年実行委員会・式典小委員会 星　宏和委員
　本日例会終了後に 60 周年式典
委員会を開催いたします。委員の
皆様出席をよろしくお願いいたし
ます。

◆ゴルフ部 遠藤英樹部長
　●第3回道下年度ゴルフコンペ
	 日時：4月23日（火）
	 	 集合 7：15〜
会場：ゴールド栃木プレジデ

ントカントリークラブ

◆お知らせ 永井　悟会長エレクト
　次年度委員長会を5月10日（金）
18：00より開催いたします。会場
はまだ未定ですが後日連絡をさせ
ていただきます。委員長が欠席の
場合は副委員長が参加していただ
けますようよろしくお願いいたします。
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例会風景

幹事報告

会長挨拶

委員会報告

卓　　話

「クラブ戦略計画策定に
向けた話し合い」

クラブ戦略計画策定委員会
　浦野一郎委員長

行　　事

緑川　宏会員 大島祥男会員 成塚康之会員


